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REQUERIMENTO DESPACHO.
.mmm Preto,»

Preudente
N., 003151 &Solrclm tntormaçõea sobre a dtmlnutção na

quantrdade de leitos de UTI Covid na ctdade de
t
Rubeírão Preto

Senhot Presidente,

constderanda que as fases que as onde as arcades se encontram no planosao Paulo são baseadas em porcentagens

Considerando que um dos requtstlos para que a ctdade avance naã cases dn
plana São Paulo é a Datxa porcentagem na ocupação de Iellos de UTI Covnd

Constderando que a sua Iertuscnvtd org mostrava um úlbmo dia 20 de abnl
de 2021 314 Iettos de UTI Covtdr19 e hole 26 de 5an de 2021 mostra 295 letters de UTI Cammº

Cnnstderando que a ctdade se encontra em melo a uma pandemia de Covld

Isto posto, na torma regrmentat, seta tndtcado ao Senhor Prefetto Mvntctpat
de Rtbetrão Preta. após aprovação dos demais membros desta Casa, ptevteando respostas para a
dvmlnutçãa na quantraaae de Ietlos UTI Covvd de5unadus para a enfrentamento da Cowdrl9 em
nossa craaae. dentro do prazo e condtcóes expressamente prevtstas no auge Bºb parágrafos 2ª e
3” da LOM

Sala das Sessões. 27 de abril de 2021

, ' / Jean Corauci
Vereador


